

Bibelweg



Bei herrlichem Sonnenschein und Blick über Weinberge und auf den See wurde auf dem Ottenberg der ökumenische Bibelweg eingeweiht. Die Mitglieder des ökumenischen Männertreffs Kressbronn stellten die einzelnen Stationen vor, die Musikkapelle Kressbronn untermalte die Einweihung

gekonnt. Herr Hartrampf von der evangelischen Gemeinde unterstrich die Bedeutung dieses Projekts. Anschließend übernahm Pfarrer Haas die Segnung des Weges, wobei Bürgermeister Weiß als ehemaliger Ministrant den Weihwasserkessel halten durfte. Etwa 50 Gemeindemitglieder und Gäste genossen die Zeit oben am Ottenberg, bevor sie eine Station zur evangelischen Kirche zurücklegten, wo ein zünftiger Imbiss gereicht wurde.